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Al anterior equipo de gobierno le preguntamos en numerosas ocasiones en estas juntas, sobre

la retÍrodo de símbolos fronquístos en lo vía público, y por el hecho de desoír la Ley de

Memoria Histórica desde el año 2007.

Sus contestaciones, fueron en la línea de que estaban dispuestos a acatar la ley, pero que los

casos estaban siendo "estudiados" por abogados. Ustedes ya llevan un año en el gobierno, y

nos gustaría saber en qué fase nos encontramos para conseguirlo en la ciudad de València.

También nos gustaría conocer si existe constancia de ese "estudio" llevado a cabo por los

abogados para el anterior gobierno, en forma de informe o algún tipo de documento.

Otros ayuntamientos cercanos ya han dado el paso en la retirada definitiva de símbolos que

enaltecían al régimen de Franco, y nos gustaría celebrar que el de València se sumara por fin a

ellos.
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